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Критерии и условия реализации административно-правовых способов защиты гражданских прав субъектов малого 

и среднего предпринимательства
Реализация административно-правовых способов защиты гражданских прав субъектов малого и среднего предпри-

нимательства обусловлена совокупностью критериев и условий, позволяющих оценить их эффективность (результатив-
ность), своевременность, последовательность и одновременность действия (выбора). В системе административных и 
иных публичных правоотношений критерии и условия являются основаниями восстановления нарушенного (оспари-
ваемого) права хозяйствующих субъектов, поддержания их финансово-экономического положения, развития «инвести-
ционного климата». Критерии выбора административно-правовых способов защиты характеризуют процессуальный 
(процедурный) порядок обращения (форму защиты) и правовой режим (вид правоотношения, сферу хозяйственной 
деятельности) разрешения административного или иного публичного спора. Условия отражают возможности норма-
тивного (материального, процессуального) и индивидуального (судебного, локального, договорного) регулирования 
с учетом оспариваемых и доказываемых фактических обстоятельств. Критерии и условия неотделимы друг от друга и 
едины при реализации административно-правовых способов защиты, обеспечивая правильность их выбора и доста-
точность для разрешения конфликта.
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Criteria and Conditions of Implementation of Administrative Law Means of Protection of Civil Rights of Small 

and Medium-Size Enterprises
The implementation of administrative and legal methods of protection of civil rights of small and medium-sized businesses is 

due to a set of criteria and conditions to assess their effectiveness (efficiency), timeliness, consistency and simultaneity of action 
(choice). In the system of administrative and other public relations, the criteria and conditions are the basis for the restoration 
of the violated (disputed) rights of economic entities, maintenance of their financial and economic situation, development of 
the «investment climate». Criteria for the choice of administrative and legal methods of protection, characterize the procedural 
(procedural) order of treatment (form of protection) and the legal regime (type of legal relationship, the scope of economic activity) 
to resolve an administrative or other public dispute. The conditions reflect the possibilities of normative (material, procedural) and 
individual (judicial, local, contractual) regulation, taking into account the disputed and proven factual circumstances. Criteria 
and conditions are inseparable from each other and are uniform in the implementation of administrative and legal methods of 
protection, ensuring the correctness of their choice and sufficiency for conflict resolution.
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